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Système de détection de Cryptosporidium parvum dans l’environnement. 
 

DESCRIPTION 
 
Les bandelettes permettent la détection de Cryptosporidium parvum dans les matières fécales de bovins présentes dans 
leur environnement.  
 

MATÉRIEL 
 

Composantes : 
• 10 bandelettes pour la détection de 

Cryptosporidium  
• 10 flacons de solution de dilution avec 

cuillère à mesurer 

PRÉCAUTIONS : 
• Pour usage in vitro seulement. 
• Porter des gants lors de la manipulation des échantillons. 
• Ne pas utiliser après la date de péremption qui figure sur 

la boîte. 
• Conserver les bandelettes à la température de la pièce 

(10-25°C), dans un endroit sec. 
• Pour conserver la stabilité des réactifs, veiller à refermer 

immédiatement le récipient contenant les bandelettes afin 
de les préserver de l’humidité. 

• Ne jamais utiliser une bandelette plus d’une fois. 
 

PROTOCOLE D’EXÉCUTION 
 
1. Avec la cuillère, prélever des matières fécales fraîches de veaux présentes dans leur environnement immédiat. 
2. Si l’échantillon est liquide, prélever une cuillère rase (attention : ne jamais utiliser un volume d’échantillon de plus 

d’une cuillère rase). Diluer l’échantillon dans le liquide contenu dans le flacon. Bien homogénéiser en évitant la 
formation de mousse. 

3. Si la consistance de l’échantillon est solide, prélever une cuillère rase en éliminant si nécessaire l’excédent à l’aide 
d’une spatule ou d’un objet propre, puis diluer et homogénéiser comme à l’étape 2. 

4. Introduire une bandelette dans le liquide, flèche vers le bas.  
5. Attention : la surface rouge visible sur le devant de la bandelette ne doit pas être immergée. 
6. Garder la bandelette immergée pendant 10 minutes. Vérifier que le liquide migre bien vers le haut de la 

bandelette. 
7. Retirer la bandelette du liquide et interpréter les résultats. Si les lignes sont très pâles, attendre 5 minutes 

supplémentaires (ne pas remettre la bandelette dans le liquide) avant d’interpréter les résultats. 
 

INTERPRÉTATION 
 
2 lignes = confirme la présence de Cryptosporidium parvum     
 
 
1 ligne =  confirme l’absence de Cryptosporidium parvum     
 
Aucune ligne = test invalide 
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Environmental Cryptosporidium parvum detection system. 
 

DESCRIPTION 
 
The test strips allow the detection of Cryptosporidium parvum in bovine feces present in the environment.  
 

MATERIAL 
 
Components: 
• 10 test strips for the detection of 

Cryptosporidium 
• 10 bottles of dilution solution with 

measuring spoon 

PRECAUTIONS: 
• For in vitro use only. 
• Wear gloves when manipulating the samples. 
• Do not use after the expiry date indicated on the 

package. 
• Keep the test strips at room temperature (10-25°C) in a 

dry place. 
• Take care to close the tube containing the strips 

immediately after use to preserve them from humidity 
and safeguard the reagents’ stability. 

• Never use a test strip more than once. 
 

TEST PROCEDURE 
 
1. With the measuring spoon take a sample of fresh feces from the immediate environment of the calves.  
2. If the sample is liquid, collect one level spoonful (never use a sample volume of more than one level spoonful). 

Dilute it in the liquid contained in the bottle. Homogenize well and take care to avoid foam formation. 
3. If the sample is solid, collect one level spoonful and remove the excess amount with a spatula or clean object if 

necessary, then dilute and homogenize as in step 2. 
4. Plunge a strip into the liquid, with the arrow pointing down.  
5. Be careful, the red portion of the strip (visible on the front of the strip) must not be immersed. 
6. Keep the strip immersed for 10 minutes. Make sure the liquid is migrating towards the top of the strip. 
7. Take the strip out of the liquid and interpret results. If the lines are very light wait an additional 5 minutes (do 

not put the strip back into the liquid) before interpreting the results. 
 

INTERPRETATION 
 
2 lines = confirms the presence of Cryptosporidium parvum 
 
 
1 line = confirms the absence of Cryptosporidium parvum 
 
No line = invalid test 
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